

Les indiens de l'Asie signalent à l'ONU qu'ils bénéficient peu du développement économique



Nations Unies, 16 mai (RHC-AFP-PL)- Les leaders indiens de l'Asie, ont fait remarquer à l'ONU que la croissance économique accélérée du continent n'a pas un impact direct dans le bien-être des peuples autochtones , lesquels continuent d'être marginalisés et ne sont pas reconnus.

La 13^e session du Forum Permanent de l'ONU sur les Questions des populations autochtones a centré son agenda sur la bonne gouvernance et la région asiatique , une des plus inégales de la planète.

Raja Devasisj Roy, dirigeant autochtone du Bangladesh, a déclaré que la militarisation de leurs territoires, les abus contre les femmes, le manque d'accès aux terres et le recours à des lois au détriment des autochtones se poursuivent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23360-les-indiens-de-lasie-signalent-a-lonu-quils-beneficient-peu-du-developpement-economique>



Radio Habana Cuba